



La “quinta velocidad” de 2005

Castilla-La Mancha ha demostrado un “enorme coraje político y social” y en el que “se ha tenido todo el tiempo puesto el pie en el acelerador”. Con estas palabras definía el vicepresidente segundo del Gobierno Regional, Emiliano García-Page, el año que ha acabado y en el que han quedado definidos un gran número de proyectos de infraestructuras que harán de nuestra Comunidad Autónoma la región mejor comunica-

da de España.

Igualmente, 2005 ha sido el año en el que se le ha puesto fecha de caducidad a una hipoteca como la del Tránsito Tajo-Segura, que amenazaba con quebrar nuestro futuro de desarrollo. En definitiva, un crecimiento vertiginoso, que nos llevó durante 2004 a ser la tercera región de España que más creció y, en la actualidad, con un crecimiento por encima de la media nacional.